



María González Villasevil

Redacción editorial E&J



Sánchez no dimite: «He decidido seguir, con más fuerza si cabe»

El presidente del Gobierno, **Pedro Sánchez**, ha anunciado que finalmente no va a dimitir de su cargo: "He decidido seguir, seguir con más fuerza si cabe al frente de la presidencia del Gobierno de España".

La mañana del lunes ha dado comienzo con el país esperando la comparecencia de Pedro Sánchez para conocer si había tomado la decisión de dimitir o, por el contrario, seguir ocupando la presidencia del Gobierno. **Una decisión que ha conocido previamente el jefe del Estado, Felipe VI**, cuando esta misma mañana Sánchez ha acudido al Palacio de la Zarzuela para comunicarle qué iba a hacer tras cinco días de "reflexión"; una noticia que finalmente ha conocido toda la ciudadanía a las 11.00 horas.

Hay que recordar que hace unos días Sánchez anunciaba la cancelación de su agenda pública para tomarse unos días de reflexión, al mismo tiempo que dejaba abierta **la posibilidad de que dimitiera de su cargo debido a [la denuncia presentada por la organización 'Manos Limpias'](#) contra su esposa, Begoña Góme**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |